



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場（岡山県開催）

【今回の言葉】 【「教える」ではなく「自分でやらせる」】

引用文献『運 ドン・キホーテ創業者「最強の遺言」』

(著) 安田隆夫

解説

一体どうすれば従業員たちは私の考えが伝わるのだろうか？例のごとく、私は悶々ともがき苦しんで考えた。当時のドン・キホーテにはオーナーの意を汲んで動く”できる社員”など1人もいなかった。こちらから指示したり、親切丁寧に教えなければ、従業員は動かない。でも、どれだけ教えても、私にできることが彼らに出来ない・・・。悩みに悩んだ末、開き直ったのだ。あれだけ教えてもダメなのだから、そもそも教えるという行為自体が無意味だと結論づけたのである。そして、「これでダメならきっぱり諦めよう」と腹をくくり、「教える」のではなく、それと正反対のことをした。「自分でやらせた」のである。これこそが後年、ドンキ最大のサクセス要因となる「権限委譲」の始まりだった。

何ごともやらさせているうちは本気になりませんから。責任とやりがい的大事ですね。

強化練習会 10月12日（土）緑ヶ丘体育館



今後の予定	第2回保護者会 10：00～	10月19日（土）
	高校新人戦 学校対抗（関東選抜予選）	10月26日（土）
	静岡東部定期交流会（農林高校）	11月23日（土）

編集後記

今回の強化練習会は専修大学から2名参加して頂きました。2名とも高校時代はインターハイで活躍した選手で非常にレベルが高く、1つ1つの技術の精度が正確で安定していました。うちの生徒も実際にボールを受けてみて刺激になったと思います。今後は定期的に大学生に来てもらう計画を立てたいと思います。